

Demanda la Unión Europea respetar la soberanía de Venezuela



París, 23 nov (RHC) El Colectivo ALBA-TCP Francia exigió a la Unión Europea respetar la soberanía de Venezuela y cesar el acompañamiento a las agresiones estadounidenses contra el país sudamericano.

En un comunicado divulgado en París, esa plataforma que agrupa a organizaciones solidarias con los pueblos latinoamericanos, demanda que el bloque integrado por 27 naciones europeas acate el resultado de las elecciones parlamentarias del 6 de diciembre en Venezuela, y reconozca el derecho de ese pueblo a la autodeterminación.

En ese sentido, el colectivo solidario recordó los reiterados llamamientos desde Bruselas al diálogo en Venezuela, que contrastó con su decisión de rechazar la invitación de Caracas a enviar observadores a los comicios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240456-demanda-la-union-europea-respetar-la-soberania-de-venezuela>



Radio Habana Cuba